

15. März bis 14. April 2019

**Barbara Scarabée Käser-Weber** Aargauer Fauna und Flora

**Stefan Muntwyler** Aargau monochrom ... mit Ausblick auf Kythira

Unterschiedlicher könnten Motive, Bilder und Arbeitsweisen der beiden Kunstschaffenden kaum sein. Sie haben sich für ein ungewöhnliches gemeinsames Konzept gefunden. Ihre Arbeiten für diese Ausstellung sind konsequent mit den Farben des Aargauer Aquarellkastens realisiert. Barbara Scarabée Käser-Weber zeigt Studien von Motiven der einheimischen Natur. Demgegenüber stehen Stefan Muntwylers monochrome Arbeiten, ergänzt mit den Farben von Kythira.

**Vernissage** Freitag 15. März 19.00 Uhr

Einführung: Robert Feller, Feldbotaniker und André Lambert, Geologe

**Offener Sonntag** 24. März 14.00 – 17.00 Uhr

in Anwesenheit von Barbara Scarabée Käser-Weber und Stefan Muntwyler

**Präsentation** Freitag 29. März 19.00 – 20.00 Uhr

Der Geologe André Lambert und der Maler und Farbforscher Stefan Muntwyler stellen den Aargauer Aquarellkasten vor und geben Einblick in Idee, Konzept und Entwicklung

**Finissage** Sonntag 14. April 14.00 – 17.00 Uhr

**Öffnungszeiten** Dienstag, Mittwoch, Freitag, Samstag 14.00 – 18.00 Uhr

mit den Aargauer Aquarellfarben



Stefan Muntwyler  
Aargau monochrom

Barbara Scarabée Käser-Weber  
Aargauer Fauna und Flora